

LAMPIRAN

KUESIONER PENELITIAN

“Analisis Lingkungan Kerja dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan dengan Kepuasan Kerja Sebagai Variabel *Intervening* pada Om Group”

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh Hallo teman-teman
Perkenalkan nama saya Ferdi Surya Handoko, mahasiswa STIE Malangkuçeçwara jurusan Manajemen.

Saat ini saya sedang melakukan penelitian guna memenuhi tugas akhir (skripsi) yang berjudul “Analisis Lingkungan Kerja dan Disiplin Kerja Terhadap Kinerja Karyawan dengan Kepuasan Kerja Sebagai Variabel Intervening Pada Om Group” Oleh karena itu, saya meminta kesediaannya untuk meluangkan waktunya guna mengisi kuesioner ini.

Berikut Link yang dapat diakses:

<https://forms.gle/oRKt5wjWUkMtKjUc6>

Terima kasih atas kesediaan teman-teman yang telah mengisi kuisisioner ini

Variabel	Indikator	Kuesioner
Lingkungan kerja	Bangunan tempat kerja	Bangunan Perusahaan OM GROUP ini menyediakan fasilitas yang memadai untuk kenyamanan karyawan, termasuk ruang kerja yang bersih dan teratur.
	Peralatan yang memadai	Peralatan kerja yang disediakan di Perusahaan OM GROUP ini termasuk teknologi terkini yang mendukung tugas sehari-hari karyawan.
	Fasilitas	Fasilitas di OM GROUP ini dirancang untuk memberikan kenyamanan maksimal kepada karyawan, dengan perhatian khusus pada desain interior yang modern dan fungsional.
Disiplin kerja	Tingkat kehadiran	Perusahaan OM GROUP ini memiliki kebijakan kehadiran yang jelas dan karyawan secara konsisten mematuhi aturan tersebut.
	Tata cara kerja	Tata cara kerja di Perusahaan OM GROUP ini sangat terstruktur, memastikan efisiensi dan konsistensi dalam pelaksanaan tugas-tugas harian.
	Ketaatan pada atasan	Karyawan di Perusahaan OM GROUP ini menunjukkan tingkat kepatuhan yang tinggi terhadap petunjuk dan arahan dari atasan mereka.
Kepuasan kerja	Gaji	Kebijakan gaji di perusahaan ini mencerminkan komitmen untuk memberikan kompensasi yang adil dan kompetitif kepada semua karyawan.
	Rekan kerja	Hubungan kerja di antara rekan-rekan tim di perusahaan OM GROUP ini sangat positif, menciptakan lingkungan kerja yang kooperatif dan mendukung.
	Promosi jabatan	Sistem promosi di Perusahaan OM GROUP ini didasarkan pada pencapaian dan kontribusi karyawan, menciptakan peluang yang adil bagi setiap individu.
Kinerja karyawan	Kualitas	Karyawan di Perusahaan OM GROUP ini menunjukkan kualitas kinerja yang luar biasa, mencerminkan dedikasi dan komitmen mereka terhadap pekerjaan.
	Kuantitas	Karyawan di Perusahaan OM GROUP ini menunjukkan kuantitas kinerja yang luar biasa, mencerminkan dedikasi dan komitmen mereka terhadap pekerjaan.
	Ketepatan waktu dalam melaksanakan tugas	Pekerjaan yang dihasilkan oleh karyawan selalu diserahkan sesuai dengan tenggat waktu yang ditetapkan, mencerminkan komitmen terhadap ketepatan waktu.